

BLECHBLÄSERQUINTETT

In Medias Brass

→ inmediasbrass.hu



Wenn Engagement auf Begeisterung, Ausdauer und nicht zuletzt Talent trifft, können daraus aussergewöhnliche Erfolge entstehen.

Das Ensemble In Medias Brass wurde im Januar 2010 gegründet. Seine Mitglieder erhielten ihr Diplom an der Franz-Liszt-Musikakademie Budapest. Bereits etwas mehr als drei Jahre nach seiner Gründung war das Ensemble bei sieben renommierten internationalen Wettbewerben erfolgreich platziert – seither werden seine Konzerte weltweit mit grossem Applaus und stehenden Ovationen gefeiert.

Im November 2011 wurde In Medias Brass mit dem Titel „Junior Prima“ ausgezeichnet – der höchsten Ehrung für junge, talentierte Künstler:innen in Ungarn. 2012 folgte die Förderung durch das Talentprogramm des Hungarofest-Managements.

Neben zahlreichen Auftritten in Ungarn gab In Medias Brass Konzerte in der Schweiz, Deutschland, Italien, Frankreich, Litauen, Polen, Tschechien, der Slowakei, in Dubai, den Vereinigten Staaten, Japan und Südkorea. Auch Meisterkurse führten sie unter anderem nach Litauen, Tschechien, Italien, Südkorea und Japan. Seit 2010 wird das Ensemble von Buffet Crampon unterstützt.

Der amerikanische Dirigent, Komponist und Trompeter Anthony Plog sagte über das Ensemble: *„Harte und engagierte Arbeit ist der Schlüssel zu Exzellenz, und es ist offensichtlich, dass eure Gruppe genau das tut.“*

Die Konzerte von In Medias Brass zeichnen sich dank ihrer künstlerischen wie technischen Brillanz durch eine besondere Mischung aus Virtuosität und Intimität aus. Ihr Repertoire reicht von Werken der Renaissance über Bearbeitungen und Originalkompositionen für Blechbläserquintett bis hin zu neuesten zeitgenössischen Stücken – und wird laufend erweitert.

Einen besonderen Schwerpunkt legt das Ensemble auf Werke, die eigens für sie von jungen, talentierten Komponistinnen und Komponisten geschrieben wurden. Darüber hinaus spielen sie mit grosser Freude auch Popmusik, sodass für jedes Publikum etwas dabei ist – von Filmmusik über Ragtime bis hin zu Latin Jazz. Ihr Ziel: Jedes Konzert soll ein besonderes Erlebnis werden, bei dem das Publikum nicht nur die klangliche Vielfalt der Blechblasinstrumente entdeckt, sondern auch einen unvergesslichen musikalischen Abend erlebt.

Stand: Juli 2025

Wir überarbeiten unsere Biografien regelmässig. Bitte verwenden Sie kein älteres Material.